

Auf dem Weg zu patienten- individuellen Konzepten!



Liebe Kolleginnen und Kollegen

Düsseldorf ruft!

Ja, erneut wird uns die nordrhein-westfälische Metropole beherbergen und wir dürfen unseren 53. Jahreskongress in dieser spannenden und faszinierenden Stadt ausrichten. Flankierend zu diesem städtischen Facettenreichtum wollen wir Ihnen ein ebenso facettenreiches und spannendes wissenschaftliches Programm bieten. „Patientenindividuelle Konzepte“ – einerseits ein hochkarätiges Kongressthema, andererseits auch ein Eingeständnis: Viele Jahre/Jahrzehnte haben wir uns darauf verlassen, dass bewährte und evidenzbasierte Behandlungskonzepte für alle unsere Patientinnen und Patienten gleichermaßen gültig und anwendbar sind.

Heute wissen wir, dem ist nicht immer so. Patientenindividuelle Konzepte sind gefragt! Diese wollen und werden wir Ihnen in Düsseldorf präsentieren und dabei, wie Sie es gewohnt sind, auch über den rein zahnmedizinischen Tellerrand hinausschauen! Traditionsgemäß werden wir zu Kongressbeginn einen Blick in die Zukunft werfen und unseren jungen DGZI-Mitgliedern ihr Podium bieten. Auch unser Dauerbrenner, die „Table Clinics“, darf natürlich nicht fehlen.

Genießen Sie zwei inhalts- und lehrreiche Fortbildungstage im Kreise der großen DGZI-Familie!

Ich freue mich auf das Wiedersehen mit Ihnen in Düsseldorf!

Mit kollegialen Grüßen

Ihr Dr. Georg Bach

Infos zum
Autor



Dr. Georg Bach

Präsident der Deutschen
Gesellschaft für Zahnärztliche
Implantologie e.V.